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Mención 

Fernando López:" No más AFP es un eslogan 

equivocado". Habla Fernando López, académico de la 

FEN de la UAH. 

 

VIDEO. 

Fernando López:” No más AFP es un eslogan equivocado” 

El investigador y profesor de la Universidad Alberto Hurtado, se refirió a la marcha del próximo 

domingo en contra de las AFP. 

 


